

シートベルト着用推進を決議

12月定例町議会

12議案を可決

12月18日から24日までの会期で、12月定例町議会が開かれました。今定例会では、58年度決算の認定など、町長提出の11議案と、議員提出の1発議案が審議され、すべて原案どおり可決となりました。議案の概要は次のとおりです。

条例の制定(一部改正)など

- 次のとおり、条例が制定(一部改正)されました。
 - 重度心身障害者の医療費助成に関する条例(一部改正)
 - 健康保険法の改正で、被保険者本人についても医療費を助成することになったため、条例の一部を改正しました。
 - 役場庁舎建設基金の設置・管理・処分に関する条例(制定)
- 現在の役場庁舎が建設以来25年を経過して、一部に老朽化が見られるようになったため、近い将来に庁舎の建設をするための財源を確保しようとするものです。
- 千葉県自治センター規約の一部改正(協議)

人権擁護委員の推薦

横芝町横芝1355番地の2、

椎名豊氏が再び推薦されることになりました。

59年度補正予算

■ 一般会計
本年度3回めの補正予算。町税・地方交付税などを主財源として、合併30周年記念事業、庁舎建設資金などに、一億四千七百二十万七千円を追加しました。これで、59年度の予算規模は二十五億八千七百四十万五千円となりました。

■ 国民健康保険特別会計
八十二万二千円が追加されて、予算規模が六億二千八百九十八万七千円となりました。

■ 老人保健特別会計
四百五万二千円が追加されて、予算規模が三億六千五百七十七円となりました。

58年度決算

一般会計、国民健康保険特別会計、老人保健特別会計とも実質収支が黒字となり、認定されました。(決算内容は、1月号の4・5ページをご覧ください)

報告

■ 継続費精算報告書
57年度一般会計で設定した、中央共同利用施設(文化会館)建

発議

設事業の継続年度が終了したため、精算結果が報告されました。

一般質問

悲惨な交通事故から尊い人命を救うシートベルトの重要性を広く訴え、町ぐるみで交通安全の確立を図るため、シートベルト着用運動を強力に推進していくことが決議されました。

行財政問題を熱心に討議

一般質問は、2議員が老人問題・財政方針・騒音下対策など、7項目にわたって行いました。その概要をご紹介します。



老人福祉施策

高齡化社会を迎えて、老人福祉対策が緊急課題となっているが、現在の老人対策



楽しく走って、元気いっぱい (老人スポーツ大会から)

としては、どのような施策があるのか伺いたい。

■ 主な施策としては、①老人保健制度②医療の無料化③敬老会の開催と祝品の支給④健康教育⑤健康相談⑥健康診査⑦福祉手当・年金の支給⑧ねたきり老人対策⑨老人クラブ活動の推進⑩ゲートボール場の設置と大会の開催⑪教育講座の開設⑫作品展への参加⑬その他のレクリエーション活動⑭床ずれ

熱心に議案を審議する12月議会

